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Resumen: 

 Despues de mi primera experiencia con una chica comprendi que
con un chico prefiero que me folle pero para follar yo sin dudarlo una
chica.

Relato: 

 ME GUSTA SER BI SEXUAL 
Después de mi primera experiencia con un intimo amigo, hace ya tres
años, en la que al proponérmelo por primera vez me negué
rotundamente porque me parecía algo horrible e incluso estuvo a
punto de terminar con nuestra amistad pero precisamente por esa
amistad cedí a sus deseos y un día, por su cumple años, le permití
que me follara, como ya conté en mi relato titulado MI PRIMERA VEZ
ME CONVIRTIO EN BI SEXUAL. 
En esa época yo no había tenido ninguna experiencia con chicas y mi
primer polvo se lo eche a mi amigo, el placer que sentí, entre
masturbarme o darle por el culo, no fue muy grande, en cambio si
había mucha diferencia con sus mamadas, eso me gustaba mucho y
por eso yo prefería que él me follara y después me la mamara. 
Por ser hijo de padres nórdicos, mi aspecto físico es de una persona
muy rubia, ojos azules, lo que me da muchos problemas con el sol
por la zona donde vivo y prácticamente nada de bello púbico y por
supuesto nada de barba lo que me provocaba cierto complejo unido a
mi aspecto aniñado, que todavía hoy y a pesar de mi mayoría de
edad en muchos sitios me piden la documentación para comprobar
mi edad, también tengo que decir que tengo bastante éxito entre las
chicas, pero sobre todo el no tener pelos en los huevos me daba
cierto corte a la hora de pensar en acostarme con una chica, sin duda
una tontería porque ya es muy raro encontrar alguna que no lo tenga
afeitado. 
Durante gran parte de ese verano, mi actividad sexual era frenética,
mi amigo me follaba casi todos los días e incluso más de una vez, me
enloquecía que me lamiera el culito y cuando estaba ya a mil me
volvía loco que me la metiera, lo malo era que había veces que en el
momento que empezaba a penetrarme se corría y yo no podía
disfrutar todo lo que me hubiera gustado pero luego me compensaba
con sus estupendas mamadas que me dejaban muerto. 
Recuerdo un día en el baño de mi casa que encontré una crema
hidratante íntima de mi madre que probé y después compre a pesar
de lo cara que era pero me mantenía el culito muy hidratado y rosa y
eso le gustaba mucho a mi amigo. 
Todas estas cosas me hacían pensar cuando me quedaba solo en mi
cama, por mi cabeza pasaban miles de pensamientos y cierta
sensación de culpabilidad e incluso de inconformismo con mi propia
persona y siempre terminaba pensando que si me gustaba que me
follara mi amigo era porque soy gay pero sin embargo cuando
estábamos con los demás yo pensaba si me dejaría follar por alguno
de ellos y rápidamente pensaba que ni hablar, es mas me daba cierta
repugnancia pensarlo pero en cambio me hidrataba y cuidaba mucho



mi culito para que estuviera rosa y terso, todo esto unido a que
prefería que me diera él hacía que me encontrara con un lio
tremendo sobre mi persona. 
Pero un día y tras mucho insistirme porque era muy joven, tuve mi
primera experiencia con una chica y eso que esa primera vez fue
complicado porque era virgen y a pesar de mi cuidado por no hacerle
daño sufrió un poco hasta que se la pude meter, pero debido a sus
molestias y un poco asustada que estaba al ver la sangre decidimos
solo acariciarnos. 
La siguiente vez fue muy diferente, los dos enloquecimos de placer
porque además ante el temor de que el condón se rompiera me puse
dos y eso retraso mi corrida, en cambio ella se corrió no sé cuantas
veces a parte de las que se corrió por lamer su chochito, me gustaba
muchísimo lamérselo es tan rosita y con un aroma suave y rico, al
igual que besar sus pequeñas y todavía doloridas tetitas. 
Me encontraba pletórico de satisfacción por mi conquista y como es
natural mi actividad sexual aumento mucho, por un lado me follaba
Antonio y por otro yo follaba a mi amiga. 
Fue una noche cuando llegue a la conclusión de que yo no era gay,
no porque yo tenga nada en contra de los gay, me parece muy bien
que cada cual escoja su sexualidad como le apetezca y quiera si con
ello es feliz, es mas mi amiga pasado un tiempo comenzó a tener
relaciones con una amiga, me lo conto y por supuesto me parece
muy bien si es lo que le apetece. 
Como decía, llegue a la conclusión que a mí lo que realmente me
gustaba es ser bi sexual y poder disfrutar de todas las maneras, por
un lado prefería, cuando estaba con mi amigo, que me follara él a mí,
la sensación de tenerla metida en mi culito me gusta mucho pero
para follar yo prefiero una chica sin dudarlo. 
Al igual que me conto mi amiga y estoy de acuerdo con ella, son dos
cosas muy diferentes y que se pueden disfrutar por separado. 
Antonio y yo estuvimos manteniendo durante más de año y medio
nuestra relación pero después empezó a ir con gente que no eran de
mi gusto y nos fuimos distanciando, el fumar y tomar drogas no va
conmigo a parte que destinaron a su padre a Barcelona y ya no sé
nada de él, cosa que me entristece porque crecimos juntos y guardo
en un sitio muy especial nuestra malograda amistad. 
Yo no volví a tener relación con ningún chico, aun que en muchas
ocasiones me apetecía mucho pero era incapaz de hacerlo con otro
en cambio me satisfacía masturbarme, jugar con mi culito y un
juguete anal que me compre e incluso me gustaba dormir con el
metido. 
Después pasaron muchas cosas, mis padres se separaron y mi
madre quería que me fuera con ella a Suecia pero me resultaba
imposible irme a un lugar tan frio que solo conocía de haber ido en
algunas ocasiones, así que me quede con mi padre que al cumplir los
18 años me echo de la casa y lo pase muy mal, eso me hizo madurar
mucho y muy deprisa, hasta que encontré una persona que cambio
mi vida por completo, me dio trabajo en su estudio y además soy su
amante pero eso lo contare en otro momento porque es muy largo.  


